

Inicio · Noticias de infraestructura · ISA (filial de Ecopetrol) logra su primera autopista urbana en Chile

Noticias De Infraestructura Noticias Económicas Importantes Noticias Económicas Internacionales

ISA (filial de Ecopetrol) logra su primera autopista urbana en Chile

Se adjudicó a ISA Intervial en la licitación del Ministerio de Obras Públicas de Chile para el proyecto Concesión Orbital Sur Santiago.

Por Yennyfer Sandoval - 2024-06-05



ISA (filial de Ecopetrol) logra su primera autopista urbana en Chile. Imagen: cortesía ISA

Este cuatro de junio de 2024, fue publicado, oficialmente, el decreto de adjudicación a ISA Intervial, luego de haber presentado la mejor oferta económica de la licitación realizada por el Ministerio de Obras Públicas de Chile para el proyecto "Concesión Orbital Sur Santiago".

Se trata del primer proyecto urbano de vías que impulsará ISA con el que alcanza un total 1.106 kilómetros de rutas en construcción y operación en Chile, Colombia y Panamá.

Este proyecto contempla la ejecución de una nueva autopista urbana de 25 kilómetros que conectará la zona occidental del Gran Santiago con las actuales concesiones Ruta 78, Ruta 5 Sur y Ruta 79, lo cual facilitará la movilidad en una de las principales salidas de la capital del país.

Recomendado: ISA va por adjudicación de autopista urbana en Chile

Se espera que la "Concesión Orbital Sur Santiago" mejore la conectividad, reforzará la seguridad vial y fomentará el desarrollo económico local, lo que impactará positivamente la calidad de vida de las personas. Su diseño incluye enlaces, pasos desnivelados, puentes peatonales y cuatro pares de pórticos de peaje Free Flow, entre otras obras de infraestructura de alto estándar.

"Sin duda, la adjudicación de este proyecto ratifica nuestro compromiso con el desarrollo y progreso de los países donde operamos, además posibilita que continuemos aportando a la transición energética, facilitando la reducción de las emisiones de CO2 de los vehículos que transitan por nuestras rutas, los cuales, gracias al sistema de cobro electrónico en la modalidad Free Flow, no necesitarán detenerse para efectuar el pago", explicó Gabriel Jaime Melguizo, presidente (E) de ISA.

El presupuesto oficial de inversión estimado por el Ministerio de Obras Públicas de Chile asciende a US\$504 millones. Podría iniciar la construcción de las obras en 2028 y entrar en operación durante 2031.

Recomendado: ISA Chile participará en construcción y operación de proyecto de transmisión más grande del continente

Se proyecta que la inversión total que realizará ISA a 2030, en el marco de su estrategia corporativa, será aproximadamente del 24 % en el negocio de vías, lo cual representa una meta de inversión de US\$2.900 millones, con un avance superior a los US\$1.500 millones en inversiones comprometidas a la fecha.

ETIQUETAS Chile Infraestructura ISA

Artículos relacionados Más del autor



Noticias Económicas Importantes
Cambio clave llegaría para el contrato por prestación de servicios en Colombia con reforma



Noticias Económicas Importantes
Estas son las EPS que no han sido intervenidas en Colombia ni han solicitado retiro voluntario



Noticias De Minería Y Energía
Empresas de petróleo y gas crean mecanismo para seguirles la pista a las regalías en Colombia





Contacto

Cr 43A No. 5A - 113 Of. 802 Edificio One Plaza -
Medellín (Antioquia) - Colombia
(+57) 321 330 7515
Email: info@valoraanaltik.com

Comercial y pauta

Wilmar Ladino - Director Comercial
(+57) 300 355 0490
Email: comercial@grupovalora.com.co

Categorías

- Petróleo
- Energía y Minería
- Macroeconomía
- Empresas
- Política
- Infraestructura
- Monedas
- Mercados
- Internacional
- Finanzas personales

Secciones

- Destacado
- En Perspectiva
- Valora sostenible
- Especiales Valora
- Zona Bursátil
- Indicadores
- Gráficos
- Videos
- Podcast
- Video columnas

